

Harry Potter

8- Le maître des potions.



Les cours commencent à l'école de sorcellerie. Harry découvre le château de Poudlard.

Il est très grand, il y a beaucoup d'escaliers qui bougent parfois. Harry et Ron se perdent et ils arrivent dans le couloir du 2ème étage par erreur. Dumbledore a interdit d'aller dans ce couloir. Rusard, le concierge, les trouve et se met en colère. C'est un homme effrayant qui surveille les élèves. Il a une chatte grise et maigre qui s'appelle Miss Teigne. Elle se promène dans les couloirs et quand elle voit un élève qui fait une bêtise elle appelle son maître.

Harry rencontre aussi ses professeurs et découvre les matières de l'école. C'est très différent des matières d'une école normale.

Le professeur Quirell, qui porte un turban sur la tête, donne les cours de Défense contre les forces du mal. Pourtant, il n'a pas l'air très courageux. Il a peur de tout.

MacGonagall est la directrice de Gryffondor . Elle donne les cours de métamorphose : pour apprendre à transformer des objets ou des personnes. C'est très difficile. Hermione est la meilleure élève. Elle gagne des points pour Gryffondor.

Le cours le plus ennuyeux est l'Histoire de la magie. Le professeur Binns est un fantôme.

Avec le professeur Chourave : une petite sorcière ronde, ils étudient des plantes très étranges dans une serre derrière le château. C'est le cours de Botanique.

Harry est content parce qu'il n'est pas le seul à ne pas connaître la magie. Il y a d'autres élèves qui ont grandi dans des familles de Moldus et qui découvrent le monde des sorciers, comme lui.

Le vendredi, matin, au petit-déjeuner dans la Grande Salle, des hiboux arrivent par les fenêtres et ils apportent le courrier aux élèves. Hedwige apporte une lettre à Harry.





Cher Harry,

Est-ce que tu voudrais venir prendre une tasse de thé avec moi vers 3 heures cet après-midi ?

Réponds-moi en envoyant Hedwige.

Hagrid.

Harry répond au dos du papier : « D'accord, à tout à l'heure » et il donne le message à Hedwige qui s'envole.

Le vendredi après-midi, les Gryffondor ont un cours avec les Serpentard : le cours de Potion.

Le professeur est Severus Rogue. C'est le directeur de Serpentard. Il est très sévère et il n'aime pas du tout Harry. Il enlève des points à Gryffondor quand Harry ne connaît pas une réponse ou quand Hermione répond trop vite.

Bien sûr Malfoy et ses amis trouvent ça très drôle.

A la fin de la journée, Harry va prendre le thé chez Hagrid avec Ron. Hagrid habite dans une petite maison près de la forêt interdite. Il a un énorme chien noir qui s'appelle Crockdur.

Crockdur est comme Hagrid : il est énorme et il fait peur mais il est très gentil. Il pose sa tête sur les genoux de Harry et bave sur sa robe de sorcier.

Harry et Ron racontent leur première semaine à l'école. Hagrid dit à Harry que le professeur Rogue n'est gentil avec personne !

Chez Hagrid, Harry voit un journal : *la Gazette du sorcier*. Il lit que Gringotts : la banque des sorciers, a été attaquée. Les voleurs sont entrés dans un coffre mais, heureusement, le coffre était vide. Harry comprend que c'est le coffre où Hagrid avait pris un petit paquet secret.

Harry pose des questions à Hagrid mais le géant refuse de répondre.

Harry et Ron rentrent au château et ils se demandent ce qu'il y a dans le petit paquet que Hagrid a pris à la banque et pourquoi quelqu'un a essayé de le voler....

Mystère, mystère.

